

15 Febrero — 15 Marzo

El viaje del Coronel Medina.

Ampliamente se ha ocupado la prensa del viaje de nuestro Ministro de Guerra, Coronel Isaías Medina A., a los Estados Unidos. Al señor Ministro lo han hecho objeto de múltiples homenajes en los cuales, a más de todas las instituciones armadas, han concurrido los diversos sectores representativos de la República del Norte.

En nuestros diarios, diversas interpretaciones se han dado al viaje del Coronel Medina. Nosotros nos atrevemos a pensar que todas ellas dan al viaje del Ministro de Guerra una intención preconcebida que probablemente no existió. La mpresión que a nosotros nos da es la de que el seño. Ministro quiso hacer un simple viaje de recreo y de estudio, lo cual no impidió a las autoridades estadounidenses hacerle una demostración de simpatía que es a la vez una manifestación de acercamiento, de Buen Vecino, para con Venezuela. Sea ello como fuere, el resultado del viaje del Coronel Medina ha tenido como resultado indudable, afianzar el naciente prestigio de Venezuela en el Exterior y afianzar también la personalidad del distinguido militar.

La inauguración de la Embajada en Washington

Coetáneamente con la visita del Coronel Medina. a Washington ha tenido lugar la inauguración suntuosa de la suntuosa Embaja construída especialmente por Venezuela para que sirva de sede a su Representación Diplomática en los Estados Unidos. Así como fué profuso al comentario de las agencias cablegráficas y noticieros cinematográficos, que ensalzaban el lujo y el buen gusto de nuestra Embajada, así profuso fué también el co-

mentario adverso de determinados órganos de la prensa, que hacen resaltar el contraste entre la cuantiosa erogación y la situación mala de la economía popular venezolana.

Nosotros, sin desconocer la fuerza del contraste, no compartimos las censuras hechas a la inauguración de la Embajada. Reconocemos que se ha gastado una fuerte suma, que así como pudo invertirse en obras útiles, pudo también despilfarrarse en remuneraciones burocráticas: pero un sentimiento nacionalista nos impulsa a estar de acuerdo con el gasto. Son cuantiosos los intereses políticos y económicos que tenemos que ventilar en Estados Unidos: v allí no debemos seguirnos presentando como pordioseros vergonzantes. Aun "haciendo de tripas corazón", como en el expresivo refrán popular, debemos presentarnos allá más que decorosamente, lujosamente si ello es posible. Así, al menos ante el Cuerpo Diplomático de Washington. --uno de los más importantes del Mundo-, y ante el turismo interno americano que pasa constantemente por la capital, trataremos de desvanecer un poco, por la suntuosidad objetiva, la impresión de pobres diablos que de Venezuela se tiene. A lo menos nos creerán "nuevos ricos". Y ya es algo.

Instalación de las Juntas Electorales.

Conforme estaba anunciado; se han instalado ya las Juntas del Censo Electoral, y se encuentran funcionando las inscripciones para las elecciones en todo el País. No tememos pecar de fastidiosos insistiendo de nuevo ante nuestros lectores, en que existe una obligación de conciencia de inscribirse y votar. El servicio del ideal hay que realizarlo en todos los terrenos en que se plantée.